

OPOSISI

Syukur HUT Ke-73 Penerangan TNI AD, Danrem 132/Tdl Sebut Peran Media Sangat Penting

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPOSISI.CO.ID

Jan 16, 2024 - 17:45



PALU, Sulawesi Tengah- Ngobrol bareng dan bersenda gurau. Itulah potret kebersamaan Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han saat santap siang bersama sejumlah Jurnalis di Taman Anggrek Makorem 132/Tdl, Kota Palu. Senin (15/1/2023).

Kegiatan santap siang itu, dalam rangkaian Syukuran HUT Ke-73 Penerangan TNI AD. Tema pada peringatan HUT Penerangan TNI AD kali ini yaitu "Pengawal Demokrasi, Menyuarakan Integritas dan Netralitas".

Tema ini menggambarkan pentingnya peran Penerangan TNI AD dalam mendukung tugas pokok TNI AD, menjaga pertahanan dan kedaulatan negara,

serta menjunjung tinggi nilai-nilai demokrasi, integritas dan netralitas.



Pada kesempatan itu, Danrem mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada rekan-rekan media, baik media cetak, elektronik maupun online.

“Saya menyadari bahwa tugas satuan Penerangan TNI AD khususnya Penerangan Korem 132/Tdl tidak akan berjalan optimal tanpa dukungan dari rekan-rekan media, semoga kerja sama ini dapat terus kita pelihara dan tingkatkan dalam pengabdian kita bersama kepada bangsa dan negara,” ujar Danrem.

Selain itu, Danrem menyampaikan harapannya bahwa Penrem 132/Tdl terus bisa memiliki kemampuan yang prima dan kemampuan yang optimal dalam menyuarakan beberapa kegiatan Korem 132/Tdl.

Dikesempatan yang sama, Danrem juga membacakan amanat Kepala Dinas Penerangan Angkatan Darat (Kadispenad) Brigjen TNI Kristomei Sianturi, S.Sos M.Si (Han) menjelaskan bahwa memasuki masa pengabdian yang ke-73 ini, insan Penerangan Angkatan Darat mampu mengoptimalkan peran dan fungsinya, untuk menghadapi tantangan dan tuntutan tugas di masa yang akan datang.

“Penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh insan Penerangan AD, atas kerja keras, loyalitas, dedikasi dan pengabdian yang telah dilakukan selama ini, sehingga mampu secara signifikan dalam meningkatkan citra positif TNI dan TNI AD di masyarakat,” pungkasnya. ***